

Le Vote du Reichstag

Le ministre Wirth est tiré à peu près... Le Reichstag a voté hier... M. Wirth conserve simplement ses positions...

LA PAIX DIFFICILE

Le prochain Conseil suprême... Londres, 5 juin. — L'agence Reuters annonce qu'il n'est pas probable que la réunion du Conseil suprême ait lieu avant une quinzaine au moins...

UNE VISITE

de conseillers municipaux socialistes à la Maison du Peuple de Bruxelles... Bruxelles, 5 juin. — Une vingtaine de conseillers municipaux socialistes de Paris et de la banlieue, sont arrivés à Bruxelles...

M. MILLERAND

au Lycée Henri IV... LE PRÉSIDENT INAUGURE LE MONUMENT DES MORTS DE LA GRANDE GUERRE... Paris, 5 juin. — Ce matin, à 10 h. 30, au lieu, au Lycée Henri IV, l'inauguration du monument des morts de la grande guerre...

REMISE DE CROIX DE GUERRE

M. LE TROCQUER A BOHAIN... Bohain, 5 juin. — M. Yves Le Trocquer, ministre des Travaux publics, a présidé, aujourd'hui, la cérémonie de la remise de la Croix de guerre aux communes du canton de Bohain...

LA REMISE de la Croix de Guerre à Bailleul

LE PROGRAMME DE LA CEREMONIE DE MARDI 7 JUIN... M. Lugol, après s'être rendu dans les Ardennes, sera mardi à Bailleul, pour la remise de la croix de guerre à la ville...

Une alliance franco-anglaise ?

Paris, 5 juin. — La question d'une alliance franco-anglaise dont les journaux anglais ont parlé ces jours derniers, redevient d'actualité dans la presse française également.

TROUBLES GRAVES A BEUTHEN

Paris, 5 juin. — Selon des informations de source allemande, que nous reproduisons sous toutes réserves, une rencontre sanglante s'est produite à Beuthen, entre les troupes alliées et la population.

LES FÊTES EN L'HONNEUR DE BOSSUET à Dijon

Dijon, 5 juin. — A l'occasion du transfert du monument de Bossuet de la cathédrale de Saint-Bénigne où il a été placé en 1904, sur la place qui vient de recevoir le nom du grand orateur sacré, la ville de Dijon avait organisé des fêtes qui se sont déroulées au milieu d'une nombreuse assistance.

LA VIE DU KRONPRINZ A STENAY

UN PROCÈS EN DIFFAMATION... Nancy, devant le Tribunal correctionnel, sont venus les débats du procès en diffamation intenté par Blanche Desjeryer au « Mercure de France » et M. Pireyre, à l'« Echo Républicain », par M. Pireyre, et au « Petit Parisien ».

LES TROUBLES EN IRLANDE

Des bombes ont été jetées contre une auto... Le 5 juin, à Dublin, des bombes ont été jetées contre une auto conduite par un soldat, qui traversait la ville de Dublin.

LA PLUIE D'ORAGE DE DIMANCHE DANS NOTRE RÉGION

An cours de la matinée de dimanche, une pluie d'orage s'est abattue abondamment et durant plusieurs heures sur la région.

LA CRISE SOCIALE ANGLAISE

LA GRÈVE DU TEXTILE... Paris, 5 juin. — On mande de Londres aux journaux qu'il est permis d'espérer que la grève qui vient de se déclencher dans l'industrie textile sera de courte durée.

LA LIVRAISON DES MAISONS EN BOIS par les Allemands

Paris, 5 juin. — On sait que les experts français ont demandé à leurs collègues allemands de venir récemment à Paris, de modifier et de simplifier leurs modèles de maisons de bois pour les Régions libérées, afin d'arriver à une sensible diminution de prix.

LES ALLIÉS EN HAUTE-SILÉSIE

COMPLICATION NOUVELLE... Oppeln, 5 juin. — Sir Harold Stuart, commissaire britannique, est arrivé, ce matin, à Oppeln.

LES DÉRAILLEMENTS SUR LA LIGNE LILLE-PARIS

IL S'AGISSAIT BIEN D'UNE TENTATIVE CRIMINELLE... Paris, 5 juin. — L'enquête ouverte par la Compagnie du Nord sur la tentative de sabotage dont nous parlions hier a amené la preuve formelle de cette tentative criminelle dont on recherche l'auteur.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

DERNIÈRE HEURE

LES ALLIÉS EN HAUTE-SILÉSIE

COMPLICATION NOUVELLE... Oppeln, 5 juin. — Sir Harold Stuart, commissaire britannique, est arrivé, ce matin, à Oppeln.

LES DÉRAILLEMENTS SUR LA LIGNE LILLE-PARIS

IL S'AGISSAIT BIEN D'UNE TENTATIVE CRIMINELLE... Paris, 5 juin. — L'enquête ouverte par la Compagnie du Nord sur la tentative de sabotage dont nous parlions hier a amené la preuve formelle de cette tentative criminelle dont on recherche l'auteur.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

DERNIÈRES NOUVELLES RÉGIONALES

M. LOUCHEUR A DOUAI

Un voyage d'études... Douai, 5 juin. — M. Loucheur, ministre des Régions libérées, est arrivé à 20 heures à Douai. S'est rendu immédiatement à l'Hôtel du Grand Cercle où un banquet qu'il avait été préparé en son honneur.

COURTES DÉPÊCHES

M. Abel Lefevre, vice-président du Conseil général de l'Eure, et ancien député, vient d'être désigné comme candidat de l'Union Républicaine de gauche à l'élection sénatoriale du 17 juillet prochain, dans l'Eure.

LES TROUBLES EN IRLANDE

Des bombes ont été jetées contre une auto... Le 5 juin, à Dublin, des bombes ont été jetées contre une auto conduite par un soldat, qui traversait la ville de Dublin.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

LES DÉSASTRES DU COLORADO

Difficultés à ravitailler les ministères... Pueblo (Colorado), 5 juin. — On évalue maintenant à 600 le nombre des noyés pour toute la région du sud-est du Colorado.

DERNIÈRES NOUVELLES SPORTIVES

CHAMPIONNAT DE FRANCE

Paris, 5 juin. — La finale du Championnat de France de Billard-Banc a permis au joueur belge de s'imposer sur son titre, en triomphant de Hockey-Club du Fresnoy, par 1 but à 0, après une partie superbement disputée.

CHAMPIONNAT DE FRANCE

Paris, 5 juin. — La finale du Championnat de France de Billard-Banc a permis au joueur belge de s'imposer sur son titre, en triomphant de Hockey-Club du Fresnoy, par 1 but à 0, après une partie superbement disputée.

CHAMPIONNAT DE FRANCE

Paris, 5 juin. — La finale du Championnat de France de Billard-Banc a permis au joueur belge de s'imposer sur son titre, en triomphant de Hockey-Club du Fresnoy, par 1 but à 0, après une partie superbement disputée.

CHAMPIONNAT DE FRANCE

Paris, 5 juin. — La finale du Championnat de France de Billard-Banc a permis au joueur belge de s'imposer sur son titre, en triomphant de Hockey-Club du Fresnoy, par 1 but à 0, après une partie superbement disputée.

CHAMPIONNAT DE FRANCE

Paris, 5 juin. — La finale du Championnat de France de Billard-Banc a permis au joueur belge de s'imposer sur son titre, en triomphant de Hockey-Club du Fresnoy, par 1 but à 0, après une partie superbement disputée.

CHAMPIONNAT DE FRANCE

Paris, 5 juin. — La finale du Championnat de France de Billard-Banc a permis au joueur belge de s'imposer sur son titre, en triomphant de Hockey-Club du Fresnoy, par 1 but à 0, après une partie superbement disputée.